

## Pagar Nusa Cawas Bersholawat, Danramil 20/Cawas Hadiri Bersama Babinsa

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 17:31



*Pagar Nusa Cawas Bersholawat, Danramil 20/Cawas Hadiri Bersama Babinsa*

KLATEN - Danramil 20/Cawas [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) Kapten Inf Sukimanto beserta Anggota menghadiri dan melaksanakan pengamanan kegiatan Pagar Nusa Bersholawat dalam rangka memperingati harlah ke - 9 Pagar Nusa Cawas dan menyambut bulan Ramadhan 1445 H di lapangan Desa Barepan Kec. Cawas Kab. klaten (26/2/2024)

Kegiatan Sholawat yang dibuka dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Penampilan seni pencak silat Pagar Nusa serta dilanjutkan dengan Tausiyah dan Sholawat dihadiri jamaah kurang lebih 3000 orang.

Turut hadir dalam acara tersebut, Kapolres Klaten AKBP Warsono SH SIK MH, Camat Cawas Drs Moh Prihadi M.Si, Danramil Cawas Kapten Inf Sukimanto, Kapolsek Cawas AKP Heru, Kepala Desa Barepan Irmawan Andriyanto, Ketua PAC Pagar Nusa Cawas.

Pencak silat Pagar Nusa adalah salah satu badan otonom Nahdlatul Ulama yang bertugas menggali, mengembangkan, dan melestarikan pencak silat Nahdlatul Ulama Pagar Nusa sebagai warisan wali songo. Pencak silat ini merupakan olahraga yang menggabungkan budaya tradisional dengan unsur bela diri khas Indonesia.

Disela-sela kegiatannya, Danramil 20/Cawas menyampaikan bahwa kegiatan Pagar Nusa Bersholawat dalam rangka untuk memperingati harlah ke - 9 Pagar Nusa Cawas. Kegiatan ini juga sebagai ajang silaturahmi antara tokoh masyarakat, tokoh agama, dan dengan seluruh warga Pagar Nusa guna menciptakan kesinergian serta menjaga suasana yang kondusif di wilayah Cawas khususnya menjelang bulan Ramadhan

“Pagar Nusa merupakan salah satu perguruan pencak silat terbesar di Indonesia dengan latar belakang dari pesantren. Seni bela diri ini, selain melestarikan budaya bangsa juga senantiasa membekali para kadernya dengan nilai-nilai luhur,” ungkap Kapten Inf Sukimanto.

“Dengan Seni bela diri ini berharap menjadi identitas pemersatu bangsa, karena didalamnya memuat nilai-nilai persahabatan, sportivitas dan sikap saling menghormati sehingga dapat menjaga persatuan dan kesatuan antar anak bangsa,” tambahnya.

Tak lupa dalam kesempatan tersebut, Danramil Cawas mengucapkan Selamat Harlah ke-9 Pagar Nusa Cawas, semoga dapat bersinergi menjaga persatuan dan kesatuan bangsa yang kita cintai ini.

“Selamat merayakan Harlah ke-9 Pagar Nusa Cawas, semoga tetap solid dan terus memberikan yang terbaik untuk bangsa,” pungkas Kapten Inf Sukimanto.  
(Red)